

DÉVELOPPEMENT DURABLE ■ Concilier plaisir et écologie, c'était le pari du Big Jump, qui a réuni, hier, à Vichy, plus d'une centaine de plongeurs

Tous à l'eau pour que vive la rivière

Hier, la plage toute neuve de Vichy a été le théâtre du Big Jump. Ce plongeon éco-collectif inter-national vise à sensibiliser à la protection des fleuves et rivières.

POMME LABROUSE

« C eux qui veulent y aller habillés, pendant... » Fabrice Dubussat, du Zèbre théâtre, coordonne ses acteurs. Mais si la petite troupe se prépare, s'habille et se pomponne comme pour une noce, c'est un mariage avec la rivière qu'elle s'apprete à célébrer.

Dans un quart d'heure il sera quinze heures. Au même moment, dans des centaines de villes à travers l'Europe, le Maghreb et le Moyen-Orient, des milliers de gens vont se jeter à l'eau pour



0. À quinze heures, lorsqu'un avion Nord-Atlas a décliné le ciel, les plongeurs se sont tous jetés à l'eau pour le premier Big Jump de Vichy. PHOTOS FABRICE DUBUSSAT

La nouvelle vague vichysoise se poursuit

Vendredi 20 juillet, séances d'aérobic sur la plage, à 12 h 15 et 13 h 15. En fin de journée, after Work « Bora bora » de 19 à 22 heures, au bar le Tahiti plage.

Samedi 21, aérobic sur la plage à 12 h 15 et 13 h 15. De 15 à 18 heures, la Plage des Petits (celestiens créatifs, jeux d'eau, concours, danses, initiation canoë et baby-ski nautique de 14 à 17 heures. Tournoi de beach-volley adultes dès 16 heures (nombreux lots). Dimanche 22, Plage des Petits (15 h-19 h), initiation canoë et baby-ski nautique (14 h-17 h) et tournoi de beach-volley jeunes (14 heures). Sans oublier les Jaudis de Vichy, le 19 juillet, de 17 à 23 heures.

CUSSET

Le marché fidèle au samedi

un Big Jump international. Sur la plage des Célestins, le compte à rebours a commencé à 14 h 15. « On demande aux gens de ne plus aller dans l'eau, explique Marina, maître nageur. Mais les enfants trouvent ça un peu longuet ».

Heureusement, les hommes-hérons du collectif Écarts sont là pour faire attendre les impatients. Leur

danse nuptiale, envoltant, a quelque chose de surréaliste dans cette ambiance balnéaire. Et quand les gamins traversent la scène, deux-mêmes, ils miment les déplacements saccadés de l'oiseau emblématique.

« Les hérons ont trouvé leur place dans le Big Jump, et les enfants ont respecté le spectacle, c'est bien », reconnaît Jean, le héron cendré.

14 h 56. « Que tout le monde se tourne vers l'eau », clairote le micro. Sur le ponton, les acteurs en-dimanchés ou en maillot du Zèbre Théâtre sont prêts. Sur la rive, le public aussi.

survol de la plage par trois avions militaires. 15 heures : dans un vrombissement, le Nord-Atlas déchire le ciel et tout le monde se jette à l'eau ! Plus d'une centaine de plongeurs, jeunes et vieux, s'éclaboussaient et applaudissaient. Mariel a quinze la buvette délocalisée du Chantier pour participer. « Le déverse l'eau froide, mais regardez, c'est génial : il y a

« Quand l'avion arrive, tout le monde à l'eau ». Eh oui, les pilotes de Légende Air ont préparé une jolie surprise : le

Top départ aérien

« Quand l'avion arrive, tout le monde à l'eau ». Eh oui, les pilotes de Légende Air ont préparé une jolie surprise : le

vraiment de la joie ! ». Un sentiment que partage Joël Herbach, président d'Allier Sauvage et organisateur de ce Big Jump, le saut qui se veut une manifestation en faveur de la qualité des eaux.

Marie-Océane, du haut de ses 9 ans, partage son sentiment. Car si elle ne savait « pas très bien » à quoi servait ce Big Jump, elle en comprend l'intérêt. Et explique que, non, la plage de Vichy, ça n'est pas comme l'océan. Pourquoi ? « Parce que dans l'océan il y a pas de bouillottes qui flottent ». Il faudra encore quelques Big Jump pour la satisfaire...

À votre avis ► Alors, ce Big Jump, c'était comment ?



LILVÈS
12 ans, Vichy

CLAUDE
57 ans, Vichy

« Au micro, vers deux heures, ils nous ont dit qu'on ne pouvait plus se bouger jusqu'à trois heures, et qu'après, il y aurait le Big Jump. Je ne savais pas que c'était pour la protection des rivières... Je viens à la plage tous les jours depuis vendredi. L'eau est bonne, c'est mes copains on se baigne, on joue au basket, on fait du trampolin et on s'amuse dans le sable ».

« Tout le monde m'avait dit que l'eau était très froide, mais je n'ai pas trouvé. C'était très agréable. En revanche, le fond est un peu mou et visqueux... Il vaut mieux plonger ! Le Big Jump est un bon moyen de sensibiliser tout le monde au développement durable de nos rivières. Car, du confluent de la Loire au Hour Allier, cela fait des années que l'on essaie de se réapproprier la rivière ».

BELLERIVE-SUR-ALLIER

Correspondants : Christian Amet, tél. 04.70.32.36.89, mail christian@popost.net - Corinne Benoit, 04.63.54.28.46, mail dibanon@neuf.fr

Un rond-point nommé République



Le marché fidèle au samedi

CÉRÉMONIES DU 14 JUILLET

